

FOOT' NOU



Sommaire :

- Bilan de début de saison et récompenses
- Les seniors : une équipe à fort potentiel
- Les animations et les événements à venir



É D I T O

De mémoire, il faut remonter à longtemps pour voir une de nos équipes jeunes gagner contre son homologue du Roussillon, pour ce qui est un peu notre derby...

Alors, quand nos 13 ans rencontrent Roussillon 1, match capital pour les 2 équipes avec comme enjeu l'accession en honneur, quand de surcroît le match se joue chez nos adversaires et que le score est de 3 à 0 en notre défaveur à la mi-temps, la mission devient impossible... sauf pour nos joueurs qui reviennent à 3 partout, se font à nouveau distancer (5 à 3 à 15 mn de la fin du match) mais finalement l'emporte 7 à 5 !!! Le football permet ces moments de magie collective où une équipe est gagnée par le doute et l'autre par l'euphorie. Bravo à nos joueurs pour ce match qui doit rester gravé dans leur mémoire. J'aurais vraiment aimé y être...

Bravo aussi aux benjamins, première équipe de l'histoire récente du club à évoluer en excellence, même si l'apprentissage y sera difficile.

Le travail effectué depuis quelques années au niveau de l'école de foot porte logiquement ses fruits. Vos enfants sont mieux encadrés, les entraînements mieux structurés, mais le paradoxe est là : le club pourrait être en danger par manque de dirigeants dès la prochaine saison. Ceux qui «tiennent la baraque» aimeraient parfois souffler un peu et partager les tâches et les responsabilités. Alors parents de joueurs, seniors, vétérans l'heure est venue de vous investir plus encore dans la vie du club.

Un mot sur les vétérans, un peu à la peine cette saison : effectif qui ne se renouvelle pas (cotisation jugée trop élevée ??), conflits sur les heures d'entraînement, incompréhension avec les dirigeants, querelles entre « fortes personnalités »... il faut bien sur en discuter et remettre tout à plat : c'est une section importante pour la vie d'un club, un lien entre le passé et le présent, des joueurs souvent disponibles pour participer aux animations (repas, tournois...) A eux aussi de (mieux ?) structurer leur section, de participer aux réunions de bureau et d'y faire part de leurs souhaits et besoins...

Bonne fêtes à toutes et à tous et n'oublions pas d'avoir une pensée émue pour les dindes, oies, chapons et canards....

Dans ce numéro :

Édito de Pascal VELU : Promesses et paradoxe	1
Le mot du Président des Seniors : Alain CLEMENT	1
L'École de football de Pollestres récompensée par le district des PO	2
L'équipe Senior et son entraîneur : Thierry MARTIN	2
L'équipe des 15 ans : retour à la confiance	3
Les vétérans : Match amical contre les Tennismen	3
Goûter de Noël et Soirée des Associations Sportives 2007	4

Le mot du Président des Seniors : Décembre est en général le mois des cadeaux !

Notre club est en pleine évolution et se structure, avec la mise en place d'Internet et de l'informatique, mais aussi la tenue rigoureuse de la comptabilité, par notre secrétaire Gisèle, qui nous permet de garder une trésorerie saine.

D'autre part, les projets en cours concernant la formation de futurs éducateurs et les animations festives, mises en place avec les autres associations, démontrent notre volonté d'aller de l'avant. Malheureusement nous sommes trop peu nombreux à « ramer » et tous ces projets ne peuvent aboutir; de même nos réunions mensuelles ouvertes à tous, moment d'échange avec les licenciés, sont trop peu fréquentées par les adhérents : l'essor de notre association passe par un renouvellement des dirigeants.

Quelques uns discréditent notre bénévolat, sans jamais participer à nos actions ou simplement à nos réunions. N'oublions pas que nous sommes affiliés à la FFF et que l'engagement dans notre association sportive, passe par un respect du règlement intérieur, mais aussi des lois fédérales. Nous avons une éthique sportive à respecter et à faire respecter, il en va de notre crédibilité.

Enfin pour terminer sur une note plus positive, notre équipe senior débute très bien la saison en se hissant à la 3ème place du championnat Promotion de 1ère division. Après 8 matchs disputés, dont 6 victoires, grâce à une défense intraitable, une attaque d'expérience et surtout un grand coach Thierry MARTIN, nous espérons la montée...

Décembre, c'est le mois des cadeaux, alors ... **bonnes fêtes a tots esportius !**



Mardi 24 Octobre 2006 Pierre SALGUES, Président de l'École de Football, a reçu des mains de Jean Michel PRAT, au siège du district à PERPIGNAN, une dotation en chasubles et autres ballons, en récompense des efforts réalisés par le club depuis 3 ans .

Ces récompenses attribuées au départ aux clubs certifiés pour cette saison, ont été remises à quelques clubs du département pour les encourager et les féliciter dans les politiques de formation mises en place.

Pierre SALGUES nous parle du challenge que nous devons relever en 2007 pour obtenir le label de la F.F.F pour notre école de Football, catégories débutants, poussins et benjamins : « Plusieurs critères doivent être remplis afin d'obtenir cette reconnaissance, car ce ne sont plus les résultats sportifs qui caractérisent une bonne école, mais le travail accompli par ses éducateurs pour enseignement de qualité.

Il faut pour cela, avoir des éducateurs diplômés pour chaque équipe, participer aux différentes compétitions organisées, un accueil des féminines, un lieu d'entraînement, un règlement intérieur et aussi un soutien du club envers l'école primaire dans son projet USEP.

Le club travaille depuis quelques temps sur ces critères, mais la tâche est rude car le bénévolat à ses limites; toutefois nos efforts, comme cité ci-dessus, ont été dernièrement reconnu par le district des P.O. Aucun club du département n'a accédé à cette labellisation cette année et seulement 7 clubs proches d'y arriver ont reçu cette dotation. Votre enfant en fait partie ... »



Les Seniors : Une équipe solide et sérieuse



Debout de gauche à droite : Remi BERTHAUME, Gilles PUGNET, Richerd THIRE, Rémi Jacquet, Jonathan TANYERES, Jérôme TREPIANA, Tanguy MOREL, Lionel NAVARRO, Patrice BRANGER, Thierry GENIEVRE (Entraîneur adjoint), Thierry MARTIN (Entraîneur de l'Équipe)

A genoux de gauche à droite : Habib KHACHACHE, Mathieu BOURDIER, Raphaël LLORCA, Christophe CHIRIGONI, Nicolas BRANIA, Julien NAVARRO

Thierry MARTIN : Entraîneur de l'Équipe Senior

Age : 41 ans (Au club depuis le début de cette saison, officiant au poste de gardien auparavant)

Motivation par rapport au football : Perfectionniste, qui se donne sans compter pour l'amour de son sport (Sa deuxième famille !)

Motivation par rapport à son nouveau rôle d'entraîneur : faire accéder l'équipe à la division supérieure, avec pour cela une totale adhésion des joueurs à cet objectif, en lui donnant satisfaction à « 200 % ».

Son joueur préféré : José CHILAVER (Ex – Gardien de but de la sélection Paraguayenne)

Son club national préféré : l'Olympique de Marseille

Sa couleur préférée : le rouge, son animal : le lion

Sa pâtisserie préférée « le Paris-Brest ».

Thierry est un passionné, loyal, sérieux et honnête, qui déteste l'hypocrisie; parfois impulsif, il en impose par sa stature et son charisme... c'est un mec bien dans ses crampons !

Il entraîne avant tout pour le plaisir, sans se poser trop de questions philosophiques, et sa devise se résume à ces quelques mots « à chaque jour suffit sa peine... »

